



# 西田三十五県議報告

発行/自由民主党千葉県議会議員会 〒260-0855 千葉市中央区市場町2番13号 電話 043 (227) 7411

## 歴史と文化の佐倉市のために全力

### 佐倉市特集 12月県議会一般質問



12月県議会でチーバくんを前に一般質問する西田三十五県議

歴史と文化が息づくふるさと佐倉市のために活動する西田三十五(に)した・さん(ご)県議。佐倉市選挙区選出・2期目。は、県議会最大政党・自民党のニューリーダーとして県政改革を進めています。

人づくりに欠かせない大事な教育行政。文教問題に精通している西田県議は情熱を傾け、文教常任委員会を中心に県民や市民の声や意見を聞き、政策に生かしています。

12月県議会では一般質問に立ちました。2010年に開催される「ゆめ半島千葉国体」への広報やリハーサル、ドーピングについての取り組みなどで質問や要望をしたほか、「教育問題」で家庭教育の支援や県立高校の工夫などで県側の姿勢を質しました。

# ゆめ半島千葉国体盛り上げを

## 県民参加へ



チーバくん

## とPR

### 企業協賛制度 9社と既契約

西田議員「ゆめ半島千葉国体」を県民あげての国体として目指すべきと思うが、どうか。

知事 ゆめ半島千葉国体を夢と感動にあふれる大会とするためには、610万県民一人一人がさまざまな形で参画し、訪れる方々を心のかもったおもてなしで迎えることが重要であると考えています。

キーワードを「DREAMS(ゆめ)」とする県民運動基本方針を決定しています。11月には「ゆめ半島千葉おもてなし推進大会」を開催し、意見交換を行ったところです。

西田議員 PR、広報活動は、どのように取り組んでいるのか。

国体・全国障害者スポーツ大会局長「県民だより」や各種イベントにおける市町村と連携した広報活動を行っています。マスコミottキャラクター「チーバくん」やイメージソングを活用し、今年度はイメージソングに

合わせて楽しく踊れるダンスのDVDを作成。吹奏楽用・合唱用の編曲を行い、市町村、小中学校などに配布しました。

西田議員 募金、企業協賛はどのように取り組んでいるのか。

国体・全国障害者スポーツ大会局長 募金は、大会の財源確保とともに、開催機運の醸成、大会への県民参加の観点からも重要と考えています。県内各地に募金箱を設置し、企業・団体にも呼び掛けています。

4月から企業協賛制度を開始、現在9社と契約したところです。引き続き民間活力の積極的な導入に取り組んでいきたい。

### 西田三十五県議プロフィール

経歴	
昭和39年10月	佐倉市生まれ
昭和63年3月	拓殖大学政経学部卒業
平成3年4月	佐倉市議会初当選(3期連続当選) 文教福祉常任委員会委員長 経済環境常任委員会委員長
平成15年4月	県議会議員初当選(2期連続当選) 文教常任委員会委員長
現職	
県議会	環境生活警察常任委員会委員 議会運営委員会委員
自民党県連	総務委員会委員 県議会議員会監事
ちば自民党	青年局幹事長

●県政や佐倉市のご相談、ご要望をお寄せ下さい

# 西田三十五 県議事務所

〒285-0837 佐倉市王子台6-1-8  
TEL 043-489-2312  
FAX 043-489-2401

ゆめ半島千葉国体

# ドーピング禁止へ取り組み

## リハーサルは25市32競技予定



12月県議会一般質問。再質問を自席で行う西田県議

西田議員 競技別リハーサル大会の取り組み状況はどうか。

国体・全国障害者スポーツ大会局長 リハーサル大会は、競技会運営の習熟と国体の開催機運の盛り上げを図ることを目的として、会場地市町が必要と認める場合に実施できることとしています。

市町のうち、陸上競技、体操競技などの32競技について、25市町から開催申請があり、平成21年5月から22年6月まで順次開催する予定です。

西田議員 国体の開催を2年後に控え、アンチ・ドーピングにどのように取り組んでいるのか。

教育長 ドーピングはフェアプレーの精神に反する行為です。ピンゲ防止の研修を実施してきました。

西田議員 国体の開催を2年後に控え、アンチ・ドーピングにどのように取り組んでいるのか。

教育長 近年、家庭の教育に関する課題が指摘されている中、県教育委員会では「千葉県教育の戦略的ビジョン」において、家庭教育の支援を「待ったなし」の重点施策として位置付け、家庭教育に関する学習機会の提供や、市町村の家庭教育相談員の資質向上などに取り組んでいます。

西田議員 県教育委員会は、家庭教育力向上のための支援にどのような取り組みを行っているのか。

教育長 各県立高校では、生徒の実態に応じてより効果的な指導ができるよう取り組みがなされています。

西田議員 県教育委員会は、家庭教育力向上のための支援にどのような取り組みを行っているのか。

教育長 近年、家庭の教育に関する課題が指摘されている中、県教育委員会では「千葉県教育の戦略的ビジョン」において、家庭教育の支援を「待ったなし」の重点施策として位置付け、家庭教育に関する学習機会の提供や、市町村の家庭教育相談員の資質向上などに取り組んでいます。

西田議員 県教育委員会は、家庭教育力向上のための支援にどのような取り組みを行っているのか。

教育長 各県立高校では、生徒の実態に応じてより効果的な指導ができるよう取り組みがなされています。

## 家庭教育力向上に県支援要請

西田議員 県教育委員会は、家庭教育力向上のための支援にどのような取り組みを行っているのか。

教育長 近年、家庭の教育に関する課題が指摘されている中、県教育委員会では「千葉県教育の戦略的ビジョン」において、家庭教育の支援を「待ったなし」の重点施策として位置付け、家庭教育に関する学習機会の提供や、市町村の家庭教育相談員の資質向上などに取り組んでいます。

西田議員 県教育委員会は、家庭教育力向上のための支援にどのような取り組みを行っているのか。

教育長 各県立高校では、生徒の実態に応じてより効果的な指導ができるよう取り組みがなされています。

県政をリード  
文教のエキスパート

西田三十五県議

佐倉市特集・12月県議会一般質問



子どもたちと一緒にゴミ拾いする西田三十五県議